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Gremium am Status 

Stadtverordnetenversammlung 28.01.2016 öffentlich 

 
 
 
Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen: Kindertagesstätten in Dieburg 
 
 
Sachverhalt und Beschlussvorschlag: 
 
Die Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN bittet um Beantwortung der aufgeführten Fragen:  
 

1. Wie ist der Versorgungsgrad (Stand 1.1.2016) bei der Betreuung von U3- und Ü3-Plätzen 

in den Dieburger Kindertagesstätten? 

Antwort der Verwaltung: 

U3: 63%, Ü3: 95% 

 

2. Wie wird sich der Versorgungsgrad in den Jahren 2016 – 2018 nach heutigem Sachstand 

entwickeln? 

Antwort der Verwaltung: 

Ü3 gleichbleibend, U3 soll schrittweise angehoben werden. 

 

3. Welche Maßnahmen werden ergriffen, um eine Quote von annähernd 100% zu erreichen? 

Antwort der Verwaltung: 

Deckung von 100% bei U3 nur durch Einrichtung weiterer Gruppen zu ermöglichen. 

 

 

4. Gibt es bei den bestehenden Kindertagesstätten in Dieburg Erweiterungsmöglichkeiten – 

nach Möglichkeit langfristig ohne Nutzung von Containern? 

Antwort der Verwaltung: 

Muss geprüft werden. 

 

5. Wie ist der Übergang bei einem altersbedingten Wechsel von der U3- zur Ü3-Betreuung 

geregelt?  

Antwort der Verwaltung: 



Seite 2 von 2 

 

Nach Möglichkeit stufenloser Wechsel von U3 nach Ü3. 

 

6. Welche Übergangszeiten sind zu erwarten? 

Antwort der Verwaltung: 

Siehe 5. 

 

7. Bekommen alle Kinder einen unmittelbaren Anschlussplatz in der Ü-3 Betreuung? 

Antwort der Verwaltung: 

Stufenloser Wechsel wird angestrebt. 

 

 

 

 

8. Wie hoch ist der Kostenanteil, der durch die Elternbeiträge per 01.01.2016 getragen wird? 

Antwort der Verwaltung: 

Ca. 15% der Gesamtkosten. 

 

9. Wie viele Kinder von Asylbewerbern sind nach heutigem Sachstand in den Dieburger 

Kindertagesstätten gemeldet? 

Antwort der Verwaltung: 

Asylbewerberkinder werden von unserer Statistik nicht erfasst. 

 

 

10. Nach welchen Kriterien  werden die Kinder von Asylbewerbern auf die Kitas verteilt? 

Antwort der Verwaltung: 

Nach Platzangebot. 

 
 
 
 
 
Anlage/n: 
Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 09.01.2016 
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